
A27 Einfache Sprache, verständliche Sprache und Leichte Sprache auf unseren Landes-Partei-
Tagen (LPT) umsetzen

Antragsteller*innen:
Tagesordnungspunkt: 4. Anträge

Antragstext

Der Landesparteitag möge beschließen: Anträge und Bewerbungen zu 
Landesparteitagen sollen in leichter oder einfacher Sprache vorliegen, entweder 
ausschließlich oder zusätzlich zu einem Antrag in schwerer Sprache.

Einfache Sprache:

Auf dem Landes-partei-tag sollen Anträge und Bewerbungen einfach zu verstehen 
sein. Das bedeutet, sie sollen entweder in einfacher oder Leichter Sprache sein 
oder zusätzlich zu einem schweren Text eingereicht werden..
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